

calista para aventurar que la plantilla del Cuerpo de Policía Nacional no sería cubierta en el mismo número por otras fuerzas de seguridad del Estado. *Dudosamente* —señala **Correal**— *la guardia civil puede hacerse cargo de estas plantillas, sobre todo teniendo en cuenta que algunos números hacen hasta noventa horas semanales y me parece muy difícil que se incrementen con guardias procedentes de otros lugares*». El dirigente del S.U.P. piensa que los Ayuntamientos también podrían verse seriamente afectados, *«porque tendrían que aumentar notablemente la plantilla de la Policía Municipal lo que llevaría consigo un mayor gasto»*.

La delimitación de las competencias de la Policía Nacional y de la Guardia Civil es para **Maximiano Correal** prioritario a la entrada en vigor de la nueva ley de plantillas. En este sentido manifiesta, *«pensamos que lo primero que hay que hacer es delimitar las competencias que vienen reseñadas en los artículos 11 al 17 de la ley orgánica de Fuerzas y Cuerpos de Seguridad. A partir de ahí habría que discutir de qué poblaciones tiene que hacerse cargo un cuerpo y en cuáles otro»*.

### Policía civil

El carácter estrictamente militar de la Benemérita es otra de las causas por las que el miembro del S.U.P. considera negativa la desaparición de las comisarías de Policía, *«nuestro sindicato aboga por una policía civil al servicio del pueblo, no digo con esto que la Guardia Civil no haga un gran servicio, sin embargo podrían establecerse agravios comparativos entre*

*unos ciudadanos que gozarían de los servicios de una policía civil respecto de otros que gozarían de estos mismos servicios pero realizados por un cuerpo militar»*.

*Además de la defensa a ultranza que los miembros del Sindicato Unificado de Policía hacen por la permanencia de la comisaría, otras instituciones y personas han mostrado su disconformidad por la posible desaparición de la misma. Un caso significativo es el protagonizado por el Comité Local del Partido Popular de Valdepeñas y el propio alcalde de la ciudad, quién ya en el programa electoral de su partido para las municipales del 87 incluía un apartado en el que se decía que en el caso de ganar las elecciones intentarían por todos los medios que no se llevaran el Cuerpo Nacional de Policía de esta ciudad. El resto de formaciones políticas también manifestó su apoyo a la Comisaría de Valdepeñas en una sesión plenaria convocada a tal efecto.*

Sin embargo todas estas manifestaciones y apoyos chocan con algunas circunstancias que hacen pensar cada vez con más fuerza que **Valdepeñas** se quedará sin Comisaría. Desde que **Manuel Fernández** se marchó a **Aranjuez** hace ya casi dos años permanece vacante la plaza de Comisario en esta ciudad. En la Dirección General de Policía no se ha tenido en cuenta el ofrecimiento del alcalde de **Valdepeñas**, que regalaba a este cuerpo los terrenos donde estaba ubicado el antiguo cuartel de la guardia civil para la construcción de una nueva comisaría.

Mientras tanto los inspectores y agentes uniformados del Cuerpo Nacional de Policía tienen que realizar

su trabajo en un vetusto edificio situado en un lugar no demasiado estratégico, en el que recientemente se invirtieron doce millones de pesetas para recomponer algunas dependencias. Miembros del Sindicato Unificado de Policía de **Valdepeñas** manifestaron a esta revista que todo lo que no sea hacer una comisaría nueva es malgastar el dinero al mismo tiempo que aseguraron que las condiciones de la actual no son las más óptimas para desarrollar su trabajo.

Al mismo tiempo los sindicalistas estiman muy necesaria la presencia de una comisaría de policía en **Valdepeñas**, al considerar que esta ciudad está situada en un enclave geográfico importante, al contar con estación de ferrocarril y ser adyacente a la Autovía de Andalucía, una de las vías más importantes y a su vez conflictiva —por el tráfico de droga desde Marruecos hacia Europa— de España.

No sería lógico, según los policías entrevistados por **BISAGRA**, dejar sin dotación policial una zona tan grande de la provincia, puesto que si también desapareciera la comisaría de **Alcázar** tan solo quedarían las de **Puertollano** y **Ciudad Real**, ambas muy alejadas de la Autovía de Andalucía.

Además de crearían otros graves perjuicios para los habitantes de **Valdepeñas** y su comarca, al desaparecer probablemente con la comisaría, la tramitación del Documento Nacional de Identidad, pasaportes y otros documentos personales que actualmente se llevan a cabo en esta ciudad.

PEDRO PINTADO



Los agentes piensan que el actual edificio de la Comisaría no reúne las condiciones adecuadas.



Los compañeros de estos policías en Valdepeñas, Puertollano y Hellín no tienen muy claro su futuro.